



## Alcalde y gobernador reafirman agenda de proyectos estratégicos para comuna de Cochrane

El alcalde de Cochrane, Patricio Ulloa Georgia, junto al Gobernador Regional, Marcelo Santana, y el equipo técnico del Gobierno Regional, sostuvieron un encuentro enfocado en acelerar los proyectos estratégicos para la comuna, con especial énfasis en la reactivación económica y el desarrollo sostenible de la Provincia Capitán Prat.

En la cita, donde participaron jefes de las divisiones del Gobierno Regional, se abordó con especial preocupación el lento avance del ex Plan de Zonas de Rezago, que tras casi cinco años de implementación aún no logra traducirse en obras concretas que impacten positivamente a las comunidades.

El alcalde Ulloa señaló que mantiene la firme convicción de que acelerar la ejecución de estos proyectos es clave para activar la economía local, mejorar la calidad de vida de los vecinos, e impulsar a Cochrane como referente de desarrollo y puerta de entrada a la Provincia de los Glaciares.

“Estamos preocupados porque necesitamos avanzar. Al iniciar nuestro período, hemos sostenido que Cochrane requiere que las iniciativas comprometidas se desarrollen, y desde la Municipalidad estamos actuando con rapidez, aportando técnicamente para destrabar estos proyectos”, expresó el alcalde.

En este sentido, se solicitó al Gobernador priorizar y acelerar proyectos esenciales como el nuevo Plan Regulador, el Programa de Fomento Productivo y Turismo, y la ejecución de infraestructura pública de acceso al Glaciar Cayuqueo, todas iniciativas incluidas en el ex Plan de Rezago.

Cabe destacar que este plan fue construido junto a la comunidad, proyectando soluciones concretas a 8 años, pero actualmente presenta un bajo nivel de avance. Esto ha generado preocupación, motivo por el cual desde la Municipalidad se asume el compromiso de liderar con fuerza su implementación, en coordinación con las unidades técnicas correspondientes.

Sin embargo, existe una crítica especial al poco involucramiento de los servicios del Estado, y al bajo compromiso mostrado por parte de estos organismos para poner este tema como prioridad. “Necesitamos que todos los

actores del Estado se involucren de verdad. No basta con reuniones, necesitamos acción concreta y voluntad política para llevar adelante lo que la comunidad definió como urgente y necesario”, agregó el alcalde.

Por su parte, el Gobernador Marcelo Santana reafirmó su compromiso, indicando “sabemos, como Gobierno Regional lo importante que es para Cochrane contar con proyectos que no solo generen empleo, sino que ayuden a cambiar la calidad de vida de las personas y así lo ha hecho saber su alcalde. Vamos a fortalecer los equipos técnicos, seguir avanzando con celeridad en iniciativas que beneficien a todo el sur de nuestra región y así asegurar que los proyectos avancen y se concreten. La reactivación económica insistimos, no pueden esperar, por lo tanto, hay que poner el máximo de premura, el máximo de velocidad, el máximo de compromiso en los equipos para que la gente vea que las cosas se concretan durante nuestra administración”, sentenció.

Otro de los temas destacados fue la licitación del Centro de Gestión de Residuos Sólidos Cochrane - Tortel, un proyecto vanguardista que se posiciona como uno de los más innovadores a nivel regional y nacional. Esta iniciativa, que se desarrollará en Cochrane, busca dotar a la provincia de una infraestructura moderna para el manejo de residuos, a la altura de los estándares de países desarrollados.

“Estamos hablando de un proyecto que marcará un antes y un después en la gestión ambiental de nuestra región. Un proyecto que se encuentra en licitación, pero como han pasado los años queremos saber cuál será su costo real y comprometerlo a través del Gobierno Regional, asegurando financiamiento y comprometernos para llevarlo adelante. Es un hito para Cochrane, y para toda la región de Aysén, inclusive Chile”, agregó el alcalde Ulloa.

Ambas autoridades coincidieron en que la reactivación económica debe ser inmediata, visible y con impactos reales en las comunidades. Cochrane, por su ubicación estratégica y su rol como entrada a la Provincia Capitán Prat, debe liderar este proceso con proyectos emblemáticos y soluciones concretas.